

La I Fiesta del Motor, novedad en los actos del Señor en Carbajosa

● El Consistorio ha programado más de una veintena de eventos del 31 de mayo al 2 de junio

● Música, talleres, actividades deportivas y actos religiosos, otras de las propuestas

EÑE/F.MARTÍN

Carbajosa de la Sagrada— El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, junto a la edil de Festejos, Alba Hernández, desgranaron ayer las actividades organizadas con motivo de las fiestas del Señor. “Las fiestas chicas del municipio que se celebrarán siguiendo con la tradición, con profundas raíces religiosas, que hay que mantener y respetar”, apuntó el regidor. Unos festejos que se desarrollarán desde el 31 de mayo hasta el 2 de junio y que contarán con talleres, música, deportes, hinchables, la misa con la procesión o la I Fiesta del Motor, principal novedad de las celebraciones, entre otras actividades.

“La I Fiesta del Motor congregará a más de 150 participantes de toda



El alcalde, Pedro Samuel Martín, y la edil de Festejos, Alba Hernández. EÑE

la región. Habrá diferentes pruebas entre las que destacan las de sonido o luces y se desarrollará en el Recinto Ferial”, destacó la concejala de Festejos. Un evento que tendrá lugar el 2 de junio y se desarrollará desde las 11:00 hasta las 19:00 horas. Otra de las novedades será el show de Willy Pomper y la fiesta de las pompas en la tarde del 1 de junio, a partir de

las 18:30 horas en la plaza del Ayuntamiento. “Será un espectáculo mágico dirigido para todos los niños, ya que somos un municipio muy joven y tenemos bastante infancia”, señaló Hernández. Además, habrá Feria de Día y de Noche en el Recinto Ferial con la participación de dos establecimientos hosteleros locales.

Así, las celebraciones comenzarán

el 31 de mayo con un taller de semilleros ecológicos, que impartirá Victoria Calle, dentro del programa ‘Provincia Creativa’. Una exhibición de kárate, la inauguración de una exposición de dibujo y alfarería y una sesión de zumba, completarán la tarde de la primera jornada festiva, que también contará con actividades de los programas municipales para jóvenes. Esa noche la música la pondrá ‘La Huella’ a partir de las 23:30 horas, seguida de la animación del dj local Iván Palomero.

El 1 de junio, a las 11:00 horas, habrá una recogida de basura por la Vía Verde dentro del proyecto Libera. A las 11:15 horas, el polideportivo municipal acogerá una exhibición de gimnasia rítmica y a las 12:00 horas está programado un taller de manualidades en el Hogar de la Tercera Edad. Paralelamente, desde las 11:30 hasta las 13:30 horas, los integrantes de Ciudad de los Niños han organizado una actividad sobre ‘Pintemos la rayuela más larga del mundo’. Por la tarde, las majorettes serán protagonistas de un festival a partir de las 18:00 horas y el día terminará con la actuación del ‘Grupo Cañón’ y el dj Iván Palomero. El 2 de junio habrá misa y procesión a partir de las 13:00 horas, una ruta en bicicleta y, por la tarde, un parque infantil.

Corte de la carretera DSA-309 de acceso a Villalba de los Llanos

Villalba de los Llanos— La carretera DSA-309 va a permanecer cerrada al tráfico con motivo de la ejecución de las obras de refuerzo y adecuación del firme de la vía. Se trata de la carretera de acceso a Villalba de los Llanos y el corte afectará a la entrada desde la intersección de la N-620 en la entrada de la vía hasta el municipio de Villalba de los Llanos. Este tramo de carretera permanecerá cerrado al tráfico de vehículos desde hoy hasta el 18 de octubre de 2024.

Para los desplazamientos entre ambos puntos se recomienda el itinerario alternativo a través de los municipios de Robliza de Cojos y Matilla de los Caños. EÑE

EN BREVE

TALLER DE DEFENSA PERSONAL EN SANTA MARTA

La localidad de Santa Marta de Tormes acogerá los días 8 y 9 de junio un taller de defensa personal en el que se podrán practicar distintas disciplinas como judo, boxeo, pelea callejera y kick boxing. Las actividades se van a desarrollar organizadas por el Tercio de Salamanca en colaboración con el Consistorio trastormesino en horario de cuatro a ocho de la tarde el sábado 8 de junio y de diez de la mañana a dos de la tarde en las clases del domingo. EÑE

Citas artísticas y talleres infantiles experimentales, en Santa Marta de Tormes

● La sala municipal “Protagonistas” acoge hasta julio la exposición de Teodoro Hernández

Santa Marta de Tormes— La Sala Protagonistas de Santa Marta de Tormes acoge hasta el 13 de julio una nueva exposición con originales fotografías de Teodoro Hernández Guillén. Bajo el título “Tiempo de incertidumbre”, la muestra fotográfica invita “a una reflexión serena pero crítica sobre nuestro mundo y nuestra percepción del tiempo de nuestro tiempo”, asegura el artista salmantino.

El concejal de Turismo, Juan Carlos Bueno, ha destacado la originalidad de las instantáneas en las que el artista combina objetos de manera insólita dando como resultado “imágenes que adquieren nuevas reso-

nancias significativas”. El edil ha recordado que, aprovechando la visita a la muestra que alberga la Sala Protagonistas, se puede conocer, además, el Espacio Serzo Santa Marta, que cuenta con parte de la obra del reconocido artista José Luis Serzo, y el Museo de Arte Contemporáneo José Fuentes.

Por otra parte, la Plaza de España acoge hasta el miércoles los talleres itinerantes Creativity de la Fundación La Caixa. Es una iniciativa que se desarrolla en un autobús en cuyo interior se han habilitado cuatro zonas diferenciadas para que los más jóvenes puedan aprender a través de la experimentación y el juego.

Los alumnos del Colegio Miguel Hernández, así como los usuarios de los centros El Telar y El Cueto, participarán en estos talleres itinerantes en horario de mañana, mientras que de 16:00 a 18:30 horas, estarán abiertos al público general. EÑE



El edil Juan Carlos Bueno, y el artista Teodoro Hernández. FOTOS:EÑE



Los alumnos del Colegio Miguel Hernández en el proyecto Creativity.

S. COOP. AGRARIA SAN ISIDRO EN LIQUIDACIÓN

La Asamblea General Extraordinaria, celebrada el 14 de mayo de 2024, acordó por unanimidad de los socios presentes y representados la liquidación y extinción de la cooperativa, el balance final de liquidación y la propuesta de distribución que sigue:

BALANCE DE LIQUIDACIÓN AL 13/05/2024

ACTIVO	
ACTIVO NO CORRIENTE	25.937,08
IV INVERSION EN EMPRESAS DEL G, ASOCIADAS Y SOCIOS A L/P	
1.-Créditos a l/p con socios	25.917,12
VI ACTIVOS POR IMPUESTOS DIFERIDOS	19,96
ACTIVO CORRIENTE	1.234,93
VII.-EFECTIVO Y OTROS ACTIVOS	
LIQUIDADOS EQUIVALENTE	1.234,93
TOTAL ACTIVO	27.172,01
PASIVO	
PATRIMONIO NETO	27.172,01
A.1) Fondos propios	30.930,09
V. Resultado de la cooperativa	3.758,08-
TOTAL PATRIMONIO NETO Y PASIVO	27.172,01

PROPUESTA DE DISTRIBUCIÓN DEL ACTIVO

La cantidad de efectivo que aparece en el activo queda provisionado para gastos derivados de la extinción de la cooperativa, por lo que no procede distribución alguna.

EL LIQUIDADOR